

Bernardo Alonso es el nuevo comisario de la Policía Nacional

17/01/2020



La Policía Nacional de Elda-Petrer cuenta con nuevo comisario, **Bernardo Alonso Matellán**. Este agente cuenta con una larga experiencia en el cuerpo, pues es policía desde 1984 y está graduado en Criminología. Ha sido además Jefe Superior en Aragón y el País Vasco.

Alonso, que ejercía de inspector jefe de la Comisaría General de Extranjería y Fronteras de Madrid, es el sexto comisario de la Policía Nacional de Elda y Petrer en los

últimos ocho años, por lo que la Comisaría de Elda parece un punto de paso para que los agentes sigan creciendo en sus carreras. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, lo ha recibido esta mañana en su despacho en una reunión junto al concejal de Seguridad Ciudadana, **Enrique Quílez**, el jefe de la Policía Local de Elda, **Francisco Cazorla**, y **Luis Manuel Sánchez**, inspector jefe de la Comisaría eldense.